MOT DU PDG YANGNI N'DA A L'OCCASION DE LA REMISE DE LA CHARTE DU ROTARY CLUB ABIDJAN ELIXIR

Monsieur le Ministre François Albert AMICHIA, maire de Treichville,

Monsieur le Gouverneur du District 9100 du R.I., Honorables invités,

Chers amis Past Gouverneurs, Assistants gouverneurs,

Présidents et anciens Présidents de clubs, Rotariens des autres clubs d'Abidjan,

Tout d'abord, permettez-moi, Monsieur le Ministre, dynamique maire très apprécié des populations de la prestigieuse commune de Treichville, de vous exprimer notre joie et notre remerciement appuyé pour le grand honneur que vous nous faîtes en présidant notre gala de ce soir, lui conférant ainsi un éclat particulier, en ce moment où il y a tant de galas sur la place d'Abidjan.

Notre invitation vous est parvenue assez tard, cependant vous avez répondu « oui », ce qui nous donne l'occasion de vous avoir ce soir, sous nos yeux. Le moins que nous puissions faire c'est de vous réserver des applaudissements bien nourris, en témoignage de notre reconnaissance.

Grand merci à toi cher Gouverneur Willie KETEKU, tu es à trois jours de la fin d'un gouvernorat très fécond en actions qui ont hissé le District 9100 au niveau des Districts les plus performants.

Au moment où prend fin ton année, tu as accepté, d'être avec nous, ce soir pour remettre toi-même la charte du Rotary Club d'Abidjan Elixir, qui fait partie des 11 Rotary Clubs crées sous ton mandat. Merci encore pour cette grande marque d'amitié à notre pays.

Merci, à vous, importantes personnalités ayant répondu à notre appel en venant assister à notre gala, vous nous réconfortez par votre présence et montrez ainsi l'intérêt que vous accordez à ce que fait le Rotary au service des autres.

Chers amis Past Gouverneurs du District 9100, Assistants Gouverneurs, Présidents de Clubs, Past Présidents et rotariens des autres Clubs d'Abidjan, merci d'être venus soutenir le jeune Rotary Club d'Abidjan Elixir, démontrant par votre présence que vous l'accueillez dans la pure amitié rotarienne.

Mesdames, messieurs,

Le 17 novembre 2007, le Gouverneur du District 9100 WILLIE Keteku, me nomma représentant spécial chargé de créer le Rotary Club d'Abidjan Elixir.

Il s'agissait de réaliser une initiative prise par d'anciens membres du Rotary Club d'Abidjan Riviera, qui voulaient « découvrir un nouveau monde du service » conformément à la devise du Docteur allergologue Carlos Canseco, président du R.I. pour 1984-1985.

Le Rotary Club d'Abidjan Cocody, dont je suis membre fut désigné Club parrain. J'ai accepté en toute connaissance de cause cette mission exaltante d'être le géniteur d'un onzième Rotary club à Abidjan. La suite a montré que je fus bien inspiré, car la mission fut facile et agréable.

Le mercredi 28 novembre 2007, je présidais une première réunion avec les cinq anciens rotariens et

plusieurs autres personnes qu'ils avaient contactées.

J'ai découvert que les choses étaient assez avancées ; en effet, de façon spontanée et sans autre forme de procès, un groupe de cadres, hommes et femmes se sont réunis plusieurs semaines avant, à l'initiative de KONE Mariame, pour créer un Rotary Club qu'ils avaient déjà baptisé « Rotary Club d'Abidjan Elixir ».

Entraînés par leur enthousiasme, ils avaient négligé de respecter la procédure relative à la création d'un Rotary Club. La noblesse du but poursuivi efface ce péché véniel. Il me suffisait dès lors de leur rappeler la voie à suivre et de les y encourager pour les conduire à bon port.

Après cette première réunion du 28 novembre 2007, plusieurs autres furent tenues, toujours sous ma présidence, avec un effectif de plus en plus nombreux.

Ce Club, d'un genre nouveau, se caractérisait par la jeunesse de ses membres: propriétaires d'affaires, dirigeants de sociétés nationales ou d'institutions internationales, représentants de professions libérales; par les relations amicales chaleureuses nées spontanément entre personnes qui ne se connaissaient pas auparavant; par leur esprit de créativité et surtout par l'efficacité des réunions qui se déroulaient sous le signe de la gaieté. Il a fallu arrêter, d'autorité, la liste des membres fondateurs à trente trois, chiffre largement supérieur à celui de vingt, exigé pour créer un nouveau Club. Nombreux étaient ceux et celles qui frappaient à la porte, etc....

A la réunion du mercredi 02 janvier 2008, les statuts et le règlement intérieur furent adoptés par les trente trois membres fondateurs, ils élirent KONE Mariame comme Présidente, les membres du comité du club et les responsables des cinq commissions. La demande d'admission au R.I. fut remise par mes soins au Gouverneur Willie KETEKU.

Il la trouva, en tous points, conforme aux dispositions du manuel de procédure, version 2007, dont il avait l'édition en anglais.

Le 14 avril 2008, jour de gloire, pour les 33 membres fondateurs, le Rotary Club d'Abidjan Elixir a été admis au R.I., information donnée par lettre du Président 2007- 2008 du R.I. Wilfrid Wilkinson.

Avant même son admission officielle au R.I., le Club provisoire fit une importante action de distribution de médicaments, de consultations médicales, d'examens d'échographies, gratuitement, à des centaines de malades à l'hôpital régional de Kokoumbo, les 23 et 24 Février 2008; puis il a offert des poubelles géantes à la mairie de Kokoumbo, en présence du Maire et du Sous-préfet.

Ses membres ont participé, en grand nombre, à la réunion intervilles de tous les Rotary Clubs de Côte d'Ivoire les 22 et 23 Février à Yamoussoukro. Trois membres du Club ont assisté à la conférence du R.I. sur la paix les 28 et 29 Mars 2008 à Cannes; le club était représenté par une forte délégation conduite par la présidente à la 34ème ACD d'Accra du 1er au 03 mai 2008.

Ce soir, mon émotion est très forte, car cette cérémonie me rajeunit de 25 ans, en me ramenant 25 ans en arrière. De fait, samedi 25 janvier 1983, il me fut donné de prononcer un discours à la cérémonie de remise de la charte du Rotary Club d'Abidjan Riviera. J'ai parlé à cette occasion, car feu Georges Armand Sangaré, premier Gouverneur du District 9100 de Côte d'ivoire en 1982-1983, m'avait désigné représentant spécial pour la création du Rotary Club d'Abidjan Riviera d'où proviennent les initiateurs du Rotary Club d'Abidjan Elixir dont je suis le représentant spécial du Gouverneur, Willie KETEKU.

Il m'a choisi, car en ma qualité de Past Gouverneur du District 9100 le plus ancien de Côte d'Ivoire, il a estimé que j'étais la personne ressource la mieux indiquée pour créer ce club, qui suscitait trop de rumeurs de toutes natures dès l'origine.

Tout s'est passé comme si, mon passé m'a rattrapé et m'interdisait de cautionner une déperdition des membres du Rotary Club d'Abidjan Riviera dont je fus à la base de la création, et me commandait, bien au contraire, de lui rendre hommage car il a su si bien inoculer le virus du Rotary à certains de ses membres, que ceux-ci ont décidé de contribuer à l'expansion du R.I. en quittant leur Club d'origine, pour agrandir le cercle des Rotary Clubs d'Abidjan.

J'adresse mes félicitations très chaleureuses aux 33 membres fondateurs du Rotary Club d'Abidjan Elixir. Parce que je les pratique depuis novembre 2007, à ce jour, je crois pouvoir dire que leur Club présente tous les atouts pour servir avec efficacité et grandeur, c'est-à-dire pour être un Club performant au sens du manuel de procédure. La preuve, c'est qu'à peine né, il a déjà recruté 17 nouveaux membres, qui vont être intronisés, au cours de cette cérémonie, avec tout le faste qui sied en cette circonstance solennelle.

Je les salue, les congratule, les encourage en leur disant qu'ils ont fait le bon choix, en entrant dans un Rotary Club voué à un avenir radieux pourvu de respecter à tout moment les dispositions du manuel de procédure.

Puisse la fête être belle et que tous ceux qui sont présents ici ce soir, se réjouissent d'être témoins d'une grande cérémonie, dont ils se souviendront longtemps encore.

Je vous remercie.

PDG Pierre YANGNI N'DA

Abidjan, vendredi 27 juin 2008